

## ABSTRAKSI

Peningkatan mutu ilmu pendidikan dan teknologi mendorong meningkatnya pula bidang kesenian dan budaya terutama tingkat apresiasi masyarakat terhadap seni musik. Hal ini karena adanya era globalisasi sehingga mendukung berkembangnya segala jenis musik yang ada. Berdasarkan data yang diperoleh dari Biro Pusat Statistik dapat diketahui bahwa minat dan tingkat apresiasi masyarakat terhadap seni musik mengalami peningkatan dalam setiap tahunnya, yaitu sekitar 8,6 persen pertahun dari jumlah pengunjung 269.270 pada tahun 1993 meningkat menjadi 295.387 pada tahun 1997.

Adanya kebutuhan pagelaran seni musik dari berbagai jenis musik ( tradisional, kontemporer, modern ) mendorong adanya sebuah gedung pagelaran seni musik yang dapat berfungsi secara fleksibel. Sehingga dalam sebuah gedung pagelaran seni musik tersebut dapat dipergunakan untuk berbagai macam jenis musik yang ada di Yogyakarta, tanpa mengurangi tuntutan dari setiap jenis musik karena setiap jenis musik mempunyai karakter tuntutan pagelaran yang berbeda-beda antara satu dengan yang lain sehingga didapatkan hasil pagelaran seni musik yang maksimal. Kelengkapan fasilitas pendukung pagelaran seni musik tersebut akan mendukung peningkatan mutu pagelaran seni musik yang dipagelarkan.

Pemilihan lokasi yang tepat disesuaikan dengan fokus utama penjualan atau konsumen sehingga memudahkan tingkat *access* ( pencapaian ) dari konsumen ke lokasi gedung pagelaran seni musik, dari data hasil survay didapat bahwa focus utama konsumen adalah kalangan mahasiswa dan pelajar. Tingkat fleksibilitas ruang pagelaran menuntut adanya ruang pagelaran seni musik yang dapat menampung berbagai jenis musik tanpa menghilangkan karakteristik setiap jenis musik yang dituntut dalam setiap pagelaran seni musik tersebut. Kelengkapan fasilitas penunjang pagelaran seni musik akan menunjang berhasilnya pagelaran seni musik yang ada, baik dari segi kenyamanan visual, kenyamanan pendengaran, maupun pencahayaan.

Pemilihan lokasi gedung pagelaran seni musik dengan mendekati dengan lingkungan pemukiman mahasiswa dan pelajar untuk memudahkan tingkat pencapaian ke gedung pagelaran seni musik, tanpa menutup kemungkinan kemudahan pencapaian dari tempat lain karena lokasi gedung ini terletak di pinggir *ringroad* sehingga memudahkan akses pencapaian dari seluruh kota Yogyakarta. Fleksibilitas pentaan layout ruang pagelaran seni musik yang dapat dirubah sesuai dengan kebutuhan memberikan kemungkinan penyelenggaraan berbagai macam jenis musik dalam ruang pagelaran seni musik. Fleksibilitas penataan layout ruang pagelaran seni musik ini diantisipasi dengan penggunaan sistem lantai hidrolis sehingga dapat dirubah atau disesuaikan dengan kebutuhan jenis musik yang sedang ditampilkan. Kelengkapan fasilitas pendukung pagelaran seni musik sehingga tercapai kenyamanan ruang pagelaran seni musik yang mencakup : tata layout audience untuk mendukung kenyamanan visual , tata akustik untuk mendukung kenyamanan pendengaran dan sistem pencahayaan yang sesuai dengan beragam karakteristik jenis musik yang sedang dipagelarkan.

